

**PRESENCE AUX SECRETARIATS :**

- ❖ **Châteauneuf :** *Lundi* 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ❖ **Segonzac :** *Mardi* 8h30 - 12h30
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30



- ❖ **Paroisse de Châteauneuf :**
2, rue du docteur Raoul Audebert

tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissechateauneuf

- ❖ **Paroisse de Segonzac :**
1, rue Jean d'Hermy

tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissesegonzac



St-Germain à Gimeux



St-Saturin à Mosnac

Les Saints-Patrons de nos églises

Participation libre aux frais d'impression de la Feuille, à votre convenance - Boîte de collecte à votre disposition dans l'église - Merci

FEUILLE PAROISSIALE

décembre 2024

**Le Temps de l'Avent**

Chers amis paroissiens et paroissiennes, nous voici rendus au temps de l'Avent. Temps de préparation de nos cœurs, de nos esprits et nos âmes à recevoir le Prince de la paix, le Sauveur du monde. Nos rues sont décorées de guirlandes, de lumières scintillantes, nos chariots dans les supermarchés seront remplis de foie gras, de bûches de Noël et d'autres provisions pour le réveillon de Noël pour finir au Nouvel An. Les salons de nos maisons sont bien décorés avec des sapins ou autres pour certains. C'est beau et c'est bien tout cela.

Au-delà de tous ces préparatifs festifs matériels, il nous faut revenir véritablement à notre Dieu. Il nous faut agir comme un laboureur ; labourer la terre de nos cœurs, bêcher et rebêcher pour que la mauvaise herbe disparaisse et laisse nos cœurs bien aplanis, propres, lavés au détergent du Saint Esprit pour accueillir le Maître, Fils de Dieu qui vient dans notre monde et veut sa demeure dans notre cœur.

Préparons et ouvrons nos cœurs à l'enfant Jésus qui vient nous réconcilier avec nous et avec son père. Notre Noël de cette année nous ouvrira les portes de l'Année

Sainte dans la paix et la réconciliation véritable pour bénéficier des grâces et bénédictions.

Pensons à tous ces peuples en souffrance dans les pays à travers le monde à cause des guerres aux intérêts de pouvoirs politique et économique ; ces conflits politiques et économiques qui jettent des peuples, femmes et enfants dans la misère, sur les chemins du désespoir et les jeunes sur les sentiers d'une aventure incertaine pour une vie hypothéquée.

Que nos prières de ce temps de l'Avent se fassent aussi ferventes pour la paix dans les familles en proie aux souffrances diverses, pour tous nos malades souffrants dans les hôpitaux et dans nos maisons, pour une grande partie de notre jeunesse qui est à la recherche d'un repère chrétien pour vivre leur foi et engagement à la suite du Christ Sauveur de l'humanité.

Bon temps de l'Avent à nous tous et toutes pour un bon Noël d'amour, de réconciliation et de Paix pour le bon vivre ensemble.

Père Stéphane Jean Niaba